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ЧТОБЫ ФЕНИКС НЕ ВЕРНУЛСЯ НА ПЕПЕЛИЩЕ... 
По поводу одного конфликта на Чернобыльской АЭС 

Что первично — яйцо или 
курица? Извечную проблему 
ни приверженцам диалекти-
ческого материализма, ни 
сторонникам дарвинского 
взгляда на мировую эволю-
цию, ни кому-либо еще так и 
не удалось разрешить при 
всей ее кажущейся простоте. 
Но оттого данный вопрос не 
закрыт. Более того, он' по-

д д а е т цепную реакцию 
-, <1ых вариаций... 

Кто первее в коллективе 
— руководитель или подчи-
н е н н ы е , с м е ю щ и е иметь 
обо всем собственное мне-
ние? С кого начинается и 
кем заканчивается произ-
водственная пирамида? С 
некоторых пор подобная ди-
лемма приобрела актуаль-
ность для Чернобыльской 
АЭС. 

Словно предваряя ее, 
президент Национальной 
атомной энергогенерирую-
щей компании "Энергоатом" 
Н.П.Дудченко во время чер-
нобыльского визита в мар-
те с.г. отметил: 

"Буду говорить открыто, 
что и в нашей отрасли суще-
ствует внутренняя конкурен-
ция. Есть желающие сесть 

^чместо президента компа-
или директора станции. 

Это естественно. Такая при-
рода человеческая. Здоро-
вые амбиции у людей — нор-
мальное явление". 

Сказано сие было как бы 
для профилактики в актовом 
зале станции перед лицом 
руководителей и специалис-
тов Чернобыльской АЭС. 

Кто бы мог подумать тог-
да, что к фитилю зреющего 

производственного конфлик-
та уже подносится огниво?.. 

Спустя какое-то время на 
свет появилась "Аналити-
ческая записка", подписан-
ная г л а в н ы м и н ж е н е р о м 
станции, двумя его замести-
телями и главным специа-
листом службы междуна-
родных проектов и снятия с 
эксплуатации. Записка ад-
ресовалась генеральному 
директору станции, а ее ко-
пии подписанты отправили 
первому заместителю мини-
стра энергетики Украины и 
президенту НАЭК "Энерго-
атом". 

Естественно, в не шах-
матной игре по переписке 
последовал ответный ход 
энергетического ведомства. 
На место прибыла комиссия 
для рассмотрения поступив-
шего сигнала. Генерально-
му директору пришлось с 
ней объясниться и изложить 
свой взгляд на ситуацию в 
письменном "Пояснении к 
"Аналитической записке". 

Казалось бы, оба назван-
ных образчика служебной 
переписки после выяснения 
отношений сторон смогут на-
всегда спокойно осесть в ан-
налах ведомственного де-
л о п р о и з в о д с т в а . Однако , 
когда "Аналитическая запис-
ка" была упомянута на пос-
ледней общестанционной 
оперативке, один из соавто-
ров потребовал предать ши-
рокой гласности плод кол-
лективного творчества. По 
мнению редакции, рядом с 
этим документом будет пра-
вомерно поместить и пояс-
нение к нему. Итак... 

АНАЛИТИЧЕСКАЯ ЗАПИСКА 
Генеральному директору 

ОП ЧАЭС 
Толстоногову В.К. 

Копия: Первому заместителю 
Министра энергетики 

Украины 
Уманцу М.П. 

Копия: Президенту НАЭК 
"Энергоатом" 
Дудченко Н.П 

Тяжелейшая ситуация, в которой пребывает экономика Украи-
ны, в частности, атомно-энергетическая отрасль, требует продуман-
ных решений по выходу из кризиса на государственном и отрасле-
вом уровне. В то же время немаловажную роль играет линия руко-
водства атомными электростанциями на местах, особенно в обла-
сти организации производства и управления персоналом. 

Первоочередная задача вновь назначенного руководителя — 
провести тщательный анализ действующей системы, познать зако-
ны и принципы ее функционирования, выработать (с помощью сис-
темы) стратегию дальнейшего развития и только затем приступать 
к реализации выработанной стратегии, плавно реформируя (при 
необходимости) организацию производства и структуру управления. 

Твердость позиции руководителя — не "жестко управлять" (ко-
мандовать), а наиболее эффективно реализовать выбранную стра-
тегию. Если руководитель ставит себя выше управляемой им сис-
темы и пытается заставить ее действовать по его указке, не поняв 
до этого, чем она живет и дышит, неизбежен неразрешимый конф-
ликт, который губителен для обеих сторон. 

В ситуации на Чернобыльской АЭС мы имеем ярко выраженный 
конфликт первого руководителя, генерального директора Толстоного-
ва В.К., с системой в целом (имеется в виду ЧАЭС и ее коллектив), а 
не только с профсоюзной организацией. Господин Толстоногое В.К. 
не только не пытается понять систему; он хочет быть "над системой" и 
заставить ее действовать именно так, как он считает нужным. 

С момента его назначения первым руководителем ЧАЭС про-
шло около года — что же сделано? 

Без должного анализа, без какой-либо стратегии, понятной хотя 
бы ближайшему окружению, без привлечения непосредственных ру-
ководителей и ведущих специалистов реформируемых структур, опи-
раясь только на свое видение ситуации, господин Толстоногое В.К. 
проводит бесконечные реформы организационной структуры. В силу 
консерватизма, присущего любой достаточно большой системе, орга-
низационная структура ЧАЭС не успевает перестроиться в столь ко-
роткое время (это связано, в том числе, и с необходимостью внесе-
ния изменений в документацию), вследствие чего данные измене-
ния приводят (уже привели) к деградации системы управления. 

В организационной структуре Чернобыльской АЭС за это время со-
здано дополнительно 6 самостоятельных структурных подразделений. 

Вновь введена должность заместителя генерального директора 

(ЗГД) по капитальному строительству и проектам; ЗГД по кадрам и 
социальным вопросам "разделен на двух" — ЗГД по кадрам и ЗГД 
по социальным вопросам. 

Без согласования (и даже без обсуждения) с главным инжене-
ром вносятся изменения в организационную структуру, затрагива-
ющие подразделения, входящие в структуру службы ГИС: выведе-
ны из подчинения ГИС: 

• служба охраны труда 
• отдел надзора 
• работники вновь образованной службы пожарной безопасности. 
Введенная в конце 1997 года должность ЗГД по международ-

ным проектам и снятию с эксплуатации также без обсуждения (и 
согласования) преобразована в ЗГД по развитию и качеству; в под-
чинение данному лицу "сформирован целый букет" подразделений, 
существенно различающихся по своему функциональному назна-
чению: 

- служба управления международными проектами и снятия с эк-
сплуатации 

• отдел надзора 
• служба охраны труда 
• отдел обеспечения качества 
• отдел делопроизводства и документирования 
• отдел автоматизированных систем управления предприятием 
• служба пожарной безопасности. 
Лишены статуса обособленных подразделений и напрямую вве-

дены в структуру Чернобыльской АЭС : 
• гостиничный комплекс 
• дворец культуры "Энергия" 
• управление детских дошкольных учреждений 
• межотраслевое жилищно-коммунальное хозяйство. 
Происходит "раздача" руководящих указаний через голову не-

посредственных руководителей, без обсуждения (и даже информи-
рования последних); выпускаются приказы без согласования с ру-
ководителями, которых непосредственно затрагивают мероприятия, 
изложенные в приказе. 

Проведены (и проводятся) недостаточно обоснованные кадро-
вые изменения, основанные не на профессиональных качествах, а 
только на личностном восприятии, без обсуждения с кем-либо. В то 
же время, отстраняются от должности руководители высокого уров-
ня (или создаются условия для их добровольного ухода). 

Из приведенного выше очевидно, что "руководящая" энергия ге-
нерального директора направлена, в основном, на формирование 
"своей" команды и на часть системы, слабо связанную с основной 
деятельностью станции. В то же время, такие важнейшие вопросы 
как: обеспечение проведения ремонтных (тяжелейших!) кампаний, 
взаимоотношения с основными подрядчиками и организациями, осу-
ществляющими научное и проектно-конструкторское сопровожде-
ние ЧАЭС (НИКИЭТ, НИКИМТ, МО АЭП и др.), — зачастую остают-
ся либо без внимания, либо решаются крайне неэффективно. 

(Окончание на стр. 2) 

ООО "ЖИЛСТРОИСЕРВИС' 
предлагает принять ДОЛЕВОЕ УЧАСТИЕ 

в СТРОИТЕЛЬСТВЕ КВАРТИР в доме 
по ул. Воровского, 26 

• Престижный район; 
• дом кирпичный, 5-ти этажный; 
поэтапная оплата 
по мере осуществления 
строительства; 
планировка квартир и их 
отделка по желанию Заказчика 

Срок ш ч и Ь й очереди - 1 квартал 2000 гола 
т . 1 6 5 - 4 2 2 , 1 0 1 - 7 4 2 

ШКОЛА-99 
К ш о м у сотому покупателю -

сюрприз от магазина СЮРПРИЗ" 

тел (04479) 2-11-82 

ЗАПЧАСТИ ДЛЯ ИНОМАРОК 
масла 
ремни 
П О Д Ш И П Н И К И 

( З Ш Ш Ш В В У Для такси 
скидка 10% 

Чернигов,ул. Ленина, 26, 
тел. 4-49-75 

Обл. СТК (ДОСААФ) 
в Чернигове приглашает 

на КУРСЫ ВОДИТЕЛЕМ 

стоимость обучения • 190 грн. 
Начало занятий: 

дневная группа - 25 августа 
вечерняя группа - 12 августа 
телерадиомастера - 4 сентября лиц. ППД-П N0260096 от 10.06.97 
ул. комсомольская, 49, к. 20, 
тел. 4-00-42 

- Краски масляные 
МА-15, МА-25; 

- эмали ПФ-115, ПФ-266; 
- лак БТ-577; 
- грунт ПФ-0195; 
- олифа; 
- уайт-спирит; 
- шпаклевки; 
- побелка 
и др. сопутствующая пр.-ция 

Л О Г Р А Н 
Чернигов 
уп. Днепровская, 20, 
т . 2-80-79, 2-80-68 

Продовольственная база 

/лиИСОм" 
МОЛОКО СГУЩЕННОЕ 
от 1,2О грн. 
ПАШТЕТ ШПРОТНЫЙ 
от Q.9S грн, 
МУКА РЖАНАЯ 
о т 0 3 8 5 г р н . 
МУКА ПШЕНИЧНАЯ 
И О | 87ХРН, 
МАНКА 
О Т l , t S Г р и . 
САХАР 
КРУПЫ в ассортименте 

Г. 7-27-29,7-48-09 

ДИРЕКТОР! 
КРЕСЛІ 
т 
офисные 
стулыГ * « 

мебель д 
ft.* 
шкаф 
'купе 

мягкая мебель / X спальни 
офисная мебель ( М Е Б Л І ) прихожие 
стенки, стулья V У кухни, гардины 

Otti.mw мисі 

В Ы С Т А В К А - П Р О Д А Ж А 
п р о и з в о д и т е л е й м е в е л и г . К и е в а 

п о о т п у с к н ы м ц е ц р ф а б р и к 

диваны ' крест • столы 
матрацы • мебельная фурнитура 

МагазиЩСлащи^^''ЛенйнаЯ89І 
і р д № ? , ,4 . 4 з о с т . г о т . Т р а д е ц к и й » ; 

А ОАО "ХОЛОАТОРГ" * 
реали іу«*т продукции) 

Дальневосточной 
рмбодобмнающей компании 

"Триал ЛТД" 
камбала сім, н/р, д/в от 3,55 грн Jn 
тип eta, віт от 4,05 грнікг 
навага c/u, н/р от 3,15 грн J*r 
скумбрия с/и (400-600, Голландия) - от 5,80 грн Лг 
минтай с/м, &г от 4,10 грнЛт 
минтай с/м, н/р от 2,55 грнЛт 
сельдь с/'м (200-400, Норвегия) . от 3,25 грнЛг 
кета с/м от 8,00 грнЛг 
салака с/м от 1,90 грнЛг 
рыба соленая в ассортименте от 3,60 фнУкг 
рыба холодного копчения от 4,60 грнЛг 
консервы рыбные в ассортименте от 1,20 гри/б 
килька с/м (Балтийская) от 1,95 грнікг 

ОАО "ХОЛОДЮ1Ч " 
* реализует 
вайю "Крестьянаое" и 7,60 грнЛг 
маргарин "Столичным", весовой . o r 3,90 грнікг 
сыр твердый, "Звенигородский* от 7,DO грн./кг 

вода сладкая тированная (11 да.).... от 1,0! грнЛ ,5 л 
вода минеральная Труоавецкая' от 1,25 г р н Д 5 л 
вода Т р у а ж ц й и " , сладкая (14 наш.).. . . от 1,35 г р н Д 5 л 
вода минеральная (6 наш.) от 0,98 грн Л ,5 л 
у к у с столовый 9 * (0 5 ей) от 0,62 г р н Д 5 л 
К Р У П Ы в а с с о р т и м е н т е 

И М К 
масло крестьянское. 

к р у п у 
м а с л о лолсолна* , 

Г Є І І « С у О б о ї . і с J 0 д о У / . - В о с к р е с е н ь е - в ы х о д н о й 
Чернигов, ул. Старобелоусская, 63,1 

I ( 0 4 6 2 2 ) 7 - 3 9 - 0 ( і Г 2 - 3 1 - 7 3 , 7 - 4 0 - 3 4 І т . ( 0 4 6 2 2 ) 7 - 3 9 - 0 6 , 2 - 3 1 - 7 3 , 7 - 4 0 - 3 4 
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ЧТОБЫ ФЕНИКС НЕ ВЕРНУЛСЯ НА ПЕПЕЛИЩЕ... 
(Окончание. Начало на стр. 1) 

На состоявшемся 24.04.99 "непротокольном" совещании, ини-
циированном службой ГИС, со стороны технического руководства 
станции генеральному директору были высказаны откровенные суж-
дения о недопустимости проводимой им политики руководства. К 
сожалению, дальнейшие события показали, что каких-либо коррек-
тирующих действий не последовало: игнорирование производствен-
ного совещания по итогам ремонтной кампании 98-99г.г. (27.04.99), 
бездействие в решении проблемных вопросов по материально-фи-
нансовому обеспечению ремонтов (каналы в г.Глазове), полный 
провал в работе с кадрами (непомерная задержка кадровых прика-
зов, необоснованные увольнения с последующим восстановлени-
ем на работе) и т.д. 

Проводимая генеральным директором ЧАЭС г.Толстоноговым 
В.К. политика руководства характеризуется следующим: 

• отсутствием стратегии, бессистемностью проводимых органи-
зационных преобразований и структурных изменений 

• жестким авторитарным стилем управления 
• полным отсутствием стиля командной работы, без которого не-

возможно эффективное управление 
• отсутствием контакта с непосредственно подчиненными руко-

водителями 
• поверхностным анализом проблем, отсутствием объективнос-

ти в принятии решений 
• уходом от принятия ответственных решений по значимым про-

изводственным и социальным проблемам 
• "личностным" подходом к кадровым перестановкам, подбором 

только "устраивающих" людей 
• неумением работать с коллективом и общественными органи-

зациями 
• бессистемностью работы с "внешними" организациями, неспо-

собностью к компромиссам 
• пренебрежением к людям, полной некоммуникабельностью. 
Самые негативные последствия правления господина Толсто-

ногова В.К. будут заключаться в том, что его преемнику придется 
долго и упорно восстанавливать утраченное в условиях жесточай-
шего экономического кризиса в отрасли и государстве. 

Исходя из выше изложенного, можно сделать вывод о том, что 
генеральный директор не понимает (или не хочет понимать) про-
блем, стоящих перед станцией, и, соответственно, не может найти 
пути их решения. К тому же, он не находит взаимопонимания у тех 
людей, которые непосредственно руководят основным производ-
ством. 

Основания для такого заключения дает нам тот факт, что мы 
достаточно давно знаем господина Толстоногова В.К. по совмест-
ной деятельности на Чернобыльской АЭС. Уверены, что нашу по-
зицию разделяют и другие технические руководители, с которыми 
мы бок о бок достаточно дружно работаем не один год. 

P.S. Здесь не затронута проблема конфликта генерального ди-
ректора с профсоюзным комитетом (выражение недоверия), хотя 
этот фактор также достаточно важен. 

ГИС Гончаров Б.И., 
ЗГИС-Б Тушев Д.В., 
ЗГИС-Р Тонких В.А., 

Гл. специалист СМП и СЭ Говоров В.А. 

ПОЯСНЕНИЕ 
К "АНАЛИТИЧЕСКОЙ ЗАПИСКЕ ГИС И ДР." 

Первому заместителю 
Министра энергетики Украины 

Уманцу М.П. 
Президенту НАЭК "Энергоатом" 

Дудченко Н.П. 
Уважаемый Михаил Пантелеевич! 
Уважаемый Николай Петрович! 
В связи с поступлением на мое имя "Аналитической записки", 

подписанной ГИС Гончаровым Б.И., заместителем ГИС по безопас-
ности Тушевым Д.В., заместителем ГИС по ремонту Тонких В.А., 
главным специалистом службы международных проектов и снятия 
с эксплуатации Говоровым В.А., направленной также и Вам, вы-
нужден довести до Вашего сведения свое видение фактов, изло-
женных в вышеупомянутой записке. 

Я пришел на ЧАЭС в 1988 году, имея за плечами пятнадцати-
летний опыт работы на Белоярской АЭС (в том числе и на руково-
дящих должностях, таких как НСС, замначальника РЦ по эксплуа-
тации и начальник РЦ). 

С марта 1990 года и до февраля 1997 года работал на ЧАЭС в 
должностях начальника РЦ-2, начальника РЦ-1, начальника объе-
диненного РЦ, директора предприятия "Объект Укрытие", замести-
теля генерального директора - начальника "Объекта Укрытие" (пос-
ле реорганизации пред-приятия "Объект Укрытие" в подразделе-
ние ЧАЭС) и главного инженера. 

Частично система управления ЧАЭС реорганизовывалась и на моих 
глазах, часто без согласования со мной — главным инженером. 

Работая в Дирекции НАЭК "Энергоатом", я был обязан отслежи-
вать и согласовывать структурные изменения на всех АЭС Компа-
нии, поэтому вывод авторов о необходимости "...тщательного 
анализа действующей системы..." кажется мне несколько неожи-
данным. 

Экономическое положение ЧАЭС в момент моего назначения 
на должность генерального директора было следующее: 

• Кредиторская задолженность — 366 млн. грн. 
• Дебиторская задолженность — 283 млн. грн. 
- Задолженность Дирекции Компании — более 64 млн. грн. 
Обстоятельства требовали принятия неотложных мер по улуч-

шению экономического положения ЧАЭС, на чем и сосредоточил 
свое внимание, практически не вмешиваясь в работу технических 
служб. 

Система многочисленных обособленных структурных подразде-
лений, которым передавались активы ЧАЭС, без организации кон-
троля за их использованием, привела к организованному разбаза-
риванию, а то и разграблению, государственных средств, что под-
тверждается материалами проверок, которые могут быть Вам пре-
доставлены. 

Поэтому необходимость "...бесконечныхреформ организацион-
ной структуры..." вызвана не только экономическими причинами 
или моим желанием, но и предписаниями надзорных органов, вклю-
чая прокуратуру. Все структурные изменения произведены только 
после соответствующего согласования с Дирекцией Компании. 

Выведение из подчинения ГИС надзорных служб вызвано дву-
мя причинами. Во-первых, надзорные службы должны подчинять-
ся первому руководителю и, в крайнем случае, не должны подчи-
няться руководителям, деятельность которых они контролируют. Во-
вторых, результаты работы подразделений, подчиненных ГИС, тре-
буют коренного ее улучшения и усиления работы служб ведомствен-
ного надзора, что подтверждается результатами проверок, прове-
денных комиссиями Дирекции Компании, Министерства энергетики 
и Госатоминспекции, на чем я остановлюсь позднее. Документы по 
результатам проверок могут быть Вам предоставлены. 

Однако для пояснения состояния дел, в том числе и по реорга-
низации структуры управления до моего назначения на должность 
генерального директора ЧАЭС, считаю целесообразным привести 
выдержку из Акта-предписания комиссии Госатоминспекции Минэ-
кобезопасности Украины от 23.10.98 года: "...2.1.Отсутствует "По-
ложение о Службе безопасности и надежности" (СНБ), созданной 
согласно приказу по ЧАЭС от 17.11.97г.". Службе ГИС не хватило 
года и "Акта-предписания комиссии Госатоминспекции" для разра-
ботки основополагающего документа деятельности любого подраз-
деления. 

Не хочу комментировать оценку авторами моего подхода к 
"... формированию своей команды...", так как всегда считал, что под-
бор и расстановка кадров — это не только право, но и обязанность 
первого руководителя. Однако не могу согласиться с заявлением 
об отсутствии с моей стороны "...каких-либо корректирующих дей-
ствий..." поспе "...непротокольного совещания, инициированно-
го службой ГИС..." и готов подтвердить это документально. 

Что касается работы с НИКИЭТ, НИКИМТ, МО АЭП и др., то этим 
всегда занимался главный инженер, и я не вижу необходимости 
вмешиваться в этот процесс, тем более, что Гонча,, jb Б.И. ни разу 
не обращался ко мне за помощью. 

Отправку технологических каналов на Чепецкий завод в г. Гла-
зов для полного техосвидетельствования с переоформлением до-
кументации организовывал я, будучи главным инженером ЧАЭС, и 
был очень удивлен по возвращении, что работы прекращены из-за 
неоплаты. В течение года мною сделаны попытки привлечения бо-
лее пяти фирм для организации расчетов за ТК, но безуспешно. 
Сейчас в работе вариант расчетов за счет погашения задолженно-
сти Черноморского флота России за электроэнергию с последую-
щим зачетом долга Чепецкого завода в федеральный бюджет Рос-
сии. 

Уверяю Вас, что конфликта генерального директора с коллекти-
вом и профкомом не существует, хотя этого очень хочется авто-
рам. В настоящий момент я плотно работаю с ОПК и его руководи-
телями по решению практически всех важных дпя коллектива воп-
росов, принимая участие практически во всех заседаниях ОПК. 
Проведено нескопько заседаний "крутых стопов" администрации 
и профкома по обсуждению наиболее проблемных вопросов, в том 
числе и по смете распределения прибыли на 1999 год. Что касает-
ся "... увольнения и последующего восстановления работников... 
то увольнение произведено при полной поддержке ОПК, но, к сожа-
лению, с нарушением процедуры, регламентированной КЗОТ Ук-
раины, с чем и связано поспедующее восстановление. По согласо-
ванию с ОПК эта работа будет доведена до логического конца. По 
факту ущерба, нанесенного с участием двух из трех уволенных ра-
ботников, Припятской спецпрокуратурой возбуждено уголовное 
дело. 

На этом я хотел бы закончить свои комментарии к "Аналитичес-
кой записке", тем более, что конкретные факты в ней не приведе-
ны, и перейти к изложению причин, побудивших авторов к написа-

нию ее. 
При подготовке к ремонту блока №3 в 1998 году ГИС был под-

писан "Акт о неготовности блока к ремонту" по причине финансо-
вой и материальной необеспеченности. Анализ подготовительного 
этапа и хода ремонта показал, что имеются также существенные 
просчеты в организации его подготовки и проведения, отсутствуют 
должный контроль и управление со стороны ГИС. Мои неоднократ-
ные замечания и требования, выдвигаемые на оперативных сове-
щаниях, о необходимости усиления контроля за ходом подготовки 
и проведения ремонта оставлены ГИС без внимания. График ре-
монта блока был утвержден только в конце ноября 1998 года, а 
руководители АО ЧМУ ЮТЭМ и УКРЭНЕРГОЗАЩИТЫ узнали об 
останове блока от меня, когда блок шел на расхолаживание. "Ана-
лиз проведения непланового ремонта энергоблока №3 с 15.12.98г. 

утвержденный ГИС, не содержит указанных недостатков. Основ-
ной упор в этом документе сделан на недостаток финансирования, 
несмотря на то, что основная причина перепростоя блока в ремон-
те связана с организационными недостатками. Этот вывод я готов 
подтвердить документально. 

К сожалению, в 1999 году ситуация повторилась. Снова готовит-
ся "Акт о неготовности блока к ремонту", который я рассматриваю 
как попытку ГИС заранее оправдать свою несостоятельность в воп-
росах управления ремонтом, при этом не учитывается, что доку-
менты такого рода деморализуют коллектив еще до начала выпол-
нения работ. О качестве организации ремонтных работ можно су-
дить по последнему неплановому останову ТГ-5 10.05.99 года, 
когда из-за отсутствия подготовки и руководства ремонтом сроки 
заявки были сорваны, а турбогенератор включен в сеть с неустра-
ненными дефектами, имевшими место на момент останова. 

На результатах работы ГИС в других областях я останавливать-
ся не буду, так как результаты многочисленных проверок в Дирек-
ции Компании имеются. 

Я неоднократно устно обращался к руководству Компании за раз-
решением на увольнение ГИС, однако его не получил. 

Применять к ГИС дисциплинарные взыскания за результаты 
работы я не считаю целесообразным, так как, с учетом его реакции 
на устные указания, положительных результатов они не дадут. 

Зная мои требования к работе персонала и чувствуя, что," 
ким положением дел я дальше мириться не намерен, Гончаров 
направил свои усилия не на устранение недостатков в работе под-
чиненных, а на создание оппозиции в коллективе, вовлекая все 
большее количество людей и усиливая имеющуюся напряженность, 
связанную с несвоевременной выплатой зарплаты. 

На основании вышеизложенного прошу Вас дать согласие на 
увольнение ГИС Гончарова Б.И. за несоответствие занимаемой 
должности, так как результаты работы подчиненных ему служб это 
подтверждают. 

В случае необходимости Вам может быть предоставлена исчер-
пывающая информация по обоснованию этого вывода. 

С уважением, 
генеральный директор В.К.ТОЛСТОНОГОВ 

ОТ РЕДАКЦИИ. "Хорошо пи-
шут в Киевской губернии!" — 
воскликнул некогда классик, про-
читав поступившее к нему пись-
мо. 

Но "плохо, когда ради борь-
бы за чье-то кресло начинают 
разыгрывать карты, которые ра-
зыгрывать нельзя". Это пока еще 
не классика, а только сказанное 
в адрес чернобыльцев во время 
упомянутого выше визита прези-
дента НАЭК. 

"За власть надо бороться 
только тогда, когда есть чем уп-
равлять. А когда в результате 
борьбы остается пепелище, то 
какой смысл за власть бороть-
ся?". Сопоставляя два письма и 
слова руководителя энергоком-
пании, начинаешь явственно 
чувствовать запах гари, который 
обволакивает чернобыльского 
Феникса, возрожденного после 
апреля 86-го. 

Не сразу верится, что следу-
ющее было сказано не после, а 
до появления предложенных 
вниманию читателей докумен-
тов: 

"У меня и руководства НАЭК 
вызывает большое беспокой-

ство, когда во внутренней борь-
бе начинают использовать тру-
довой коллектив, политические 
силы. Это, я чувствую, есть и 
здесь, на станции. Попросил бы 
всех остановиться. Сейчас 
очень тяжелый момент. А внут-
ренняя междоусобица может 
привести к далеко идущим по-
следствиям. Прошу ЭТО ПОНЯ" и 
до лучших времен внутрек , 
конкуренцию остановить. Инйче 
можно потерять все". 

Как говорится, из песни сло-
ва не выбросишь. Поэтому пос-
ледняя цитата: 

"Ситуация тяжелая, и менять 
директоров, как перчатки, я не 
собираюсь. Считаю, что дирек-
тор у вас надолго. Будет оши-
баться — будем поправлять". 

Наверное, удел служебной 
переписки менее всего в том, 
чтобы будоражить людей. Спро-
сите, чего хочет рядовой стан-
ционник, он же —рядовой сла-
вутчанин. Мира в своем доме и 
уверенности в будущем. А для 
острых документов, под субъек-
тивным углом режущих надежду 
по живому, пожапуй, лучшее 
место — архив. 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ ДЕЙСТВУЕТ! 
9-11 августа в Славути-

че состоялись заседания 
горисполкома и сессия 

горсовета. В центре 
внимания форумов местно-

го самоуправления — 
насущные городские задачи. 

Народная мудрость гласит: 
"Готовь сани зимой, а телегу — 
летом", указывая и подчеркивая 
важность своевременного и пре-
дусмотрительного решения от-
нюдь не одних транспортных про-
блем. И то — когда посыплются с 
деревьев желтые листья, обра-
щаться к вопросам подготовки к 
зиме будет слишком поздно. И 
поэтому одним из самых острых 
пунктов обоих заседаний стало 
рассмотрение работы МЖКХ. В 
частности, исполкомом был зас-
лушан доклад "Об обеспечении 
работы объектов жизнедеятель-

ности города в осенне-зимний пе-
риод и состоянии жилищного фон-
да и общежитий города и посел-
ка Лесное" (Докладчик Юрий Гу-
рьев), а на сессии выступил на-
чальник управления жилищно-
коммунального хозяйства Черно-
быльской АЭС, депутат горсове-
та Владимир Печерский. Его выс-
тупление непосредственно каса-
лось выполнения полугодового 
плана работы подразделения и 
погашения долгов, которые нако-
пились у жителей города и мест-
ных предприятий перед комму-
нальным службами. Значитель-
ное оживление в зале вызвал за-
читанный г-ном Печерским список 
должников-депуїатов, у некото-
рых из которых задолженность по 
коммунальным платёжэм"правы-
сила 1000 фивен. Как стйто ясн^. 
в ходе работы сессии, по-прежнв: 

му остаются открытыми вопросы 
функционирования городской ко-
тельной и снабжения транспорта 
МЖКХ топливом. В настоящее 
время выделена сумма на закуп-
ку горючего для выполнения газо-
нокосильных работ. 

Не менее актуальным для 
Славутича как монопромышлен-
ного города является проблема 
занятости. Об этом и шла речь 
(наряду с другими вопросами) в 
докладах мэра Славутича Вла-
димира Удовиченко, прозвучав-
ших на заседании исполкома и 
сессии горсовета. Исполнитель-
ный комитет решил, во-первых, 
пересмотреть программу заня-
тости с целью поддержки славу-
тичских предпринимателей в 
создании рабочих мест; во-вто-
рых, обратиться с просьбой к 

-•руководству и профсоюзному 

комитету ОП АЭС срочно пере-
смотреть соглашения с предпри-
ятиями "Абрис" и "АТАСС"—для 
создания дополнительных рабо-
чих мест, а также погасить за-
долженность станции перед эти-
ми предприятиями. 

Выступивший на сессии за-
меститель генерального дирек-
тора ОП "Чернобыльская АЭС" 
по объекту "Укрытие" Валентин 
Купный подчеркнул, что лимит 
рабочих мест на объекте исчер-
пан, но активное участие славу-
тичских фирм в тендерах, про-
водимых "Укрытием", способно 
дать новые рабочие места имен-
но горожанам. 

Доклад генерального дирек-
тора ЧАЭС Виталия Толстоного-
ва содержал подробный отчет о 
финансовом положении станции 
— в проекции на недостаточ-

ность станционных отчислений в 
городской бюджет. А поскольку 
умы работников ЧАЭС продолжа-
ет будоражить конфликтная си-
туация, имеющая место на стан-
ции, определенная часть выступ-
ления господина Толстоногова 
касалась именно этого вопроса. 
Виталий Константинович в част-
ности отметил, что указанный 
конфликт возник не вчера и при-
чины его во многом кроются в 
ужесточении мер, которые наме-
рены применять администрация 
ЧАЭС к нарушителям дисципли-
ны труда — вплоть до увольне-
ния виновников нарушений. 

Среди вопросов, рассматри-
ваемых на сессии горсовета, 
были и такие, как внесение из-
менений в показатели местного 
бюджета, принятие в комму-
нальную собственность комп-

лекса "Крытый рынок", магазина 
"Новосел" и автовокзала. И если 
эти вопросы не вызвали дискус-
сии между депутатами, то воп-
рос о предоставлении в посто-
янное или временное пользова-
ние отдельным предприятиям и 
организациям того или иного 
земельного участка, привел к 
жарким дебатам. Так, предвари-
тельное разрешение корпора-
ции 'ТАСКО" на право пользова-
ния участком в районе строи-
тельной базы было дано лишь 
после того, как сессия утверди-
ла требование.о предоставле-
ний корпорацией гарантий пол-
ной экологической безопаснос-
ти нефтеперерабатывающего 
комплекса, планируемого к раз-
мещению на указанном участке. 

Майя РУДЕНКО 
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СТРАСТИ ПО РЫНКУ 
Славутичский рынок сегодня пребывает в упадке. 
Предлагаем три взгляда на проблему рынка 

Удивительный город — 
Славутич: здесь многое не 

так, как в окружающем 
мире. Взять к примеру 
рынок. Скажи жителю 

соседнего Чернигова или 
столичного Киева, что 

рынок — место убыточное, 
и работающие там люди не 

то что сверхдоходов — 
зарплаты по полгода не 

получают, — ион рассме-
ется тебе в лицо, добро 

еще если не покрутит 
оскорбительно пальцем у 

виска. А вот славутчанина 
такой новостью не прой-

мешь, ибо он знает, что 
славутичский рынок — 

предприятие, пребывающее 
в состоянии коллапса. 

Естественно, администра-
ции рынка и города, да и 

сами горожане, видят 
рыночные проблемы по-

разному. Им и слово. 
Директор рынка Александр 

Васильев: 
— Открылся наш рынок зи-

мой 1993-1994 годов, накануне 
Нового года. Сдавался он с мас-
сой недоделок — количество их 
просто ужасало. Кроме того, 

• 'ли отмечены значительные 
_ї»ступления от первоначально-
го проекта, что подтверждается 
проектной документацией, несо-
ответствия строительным нор-
мам и правилам противопожар-
ной безопасности в частности, 
полы не были уложены плитами 
из мраморной крошки — в тор-
говом зале их выстелили кера-
мической плиткой, которая вы-
щербилась уже через месяц-
другой. Да что перечислять — 
комиссия по приемке объекта 
составила внушительный прото-
кол разногласий, согласно кото-
рому оговоренные недоделки 
строители должны были устра-
нить в течение трех месяцев. 
Стоит ли говорить, что недодел-
ки никто не устранил. 

Это одна из причин, в резуль-
тате которых городской рынок 
сегодня в ужасающем состоя-
нии. Вторая причина заключает-
ся в том, что за шесть лет суще-

мования рынка на его содер-
жание , реконструкцию и ремонт 
практически ничего выделено не 
было. Сегодня, когда ЧАЭС — а 
мы на балансе станции—и сама 
находится в затруднительном 
положении, финансовой помо-
щи на неотложные нужды рын-
ка ждать уже не приходится. 

— Я всегда была уверена, 
что рынок в состоянии сам на 
себя заработать... 

ш щ 

— Только не в Славутиче — 
у нас он изначально затратное 
предприятие. Судите сами: до-
ход нашего рынка в месяц 600-
700 грн, а на его содержание 
необходимо истратить 2-3 тыс. 
грн. 

— Откуда же такая затрат-
ность? 

— Торговля у нас специфи-
ческая — в основном ее ведут 
приезжие из Чернигова. "Удар-
ные" торговые дни — суббота и 
воскресенье, ну еще пятница — 
в меньшей мере. Велик ли ры-
ночный сбор? По сути, крытый 
рынок жил и живет за счет от-
крытой площадки, на которой 
размещаются палатки. Кроме 
того, рыночный сбор ведь не 
остается в ведении рынка. Если 
в 1993 году на нужды рынка вы-
делялось 70% суммы сбора, то 

в 1996-м — только 30%. В 1998-
м горсоветом было принято ре-
шение о том, чтобы все 100% 
сбора перечислялись в городс-
кой бюджет, а уже затем выде-
лялись определенные суммы на 
нужды предприятия, в том чис-
ле и на зарплату сотрудникам. 
В феврале текущего года вновь 
принято решение о том, чтобы 
20% рыночного сбора (из 100% 
перечисленных) возвращать в 
распоряжение рынка. Но денег 
мы не видим, и на сегодняшний 
день задолженность по зарпла-
те, у нас — 6 месяцев, 

•г- — По идее, рынок — струк-
тура коммерческая и должна 
заниматься коммерцией. 
Обычно именно это дает те 
денежные средства, которые 
затем составляют фонд зара-
ботной платы... 

— Пробовали и мы. Какая 
коммерция в Славутиче! Да и на 
рынке нет базы для этого. В ре-
зультате получается, что приез-
жающие к нам торговцы не име-
ют возможности продать свой 
товар: за 2-3 базарных дня 
партию в 10-15 тонн фруктов или 
овощей не продашь, хранить 
товар негде, дешевенькой гости-
ницы или комнат отдыха для 
торгующих нет (да что комнаты 
отдыха — туалета нет! Люди — 
простите за детали — на вокзал 
бегают), стоянки для транспор-
та нет. Прошлым летом торгов-
цы привезли с юга 18 тонн абри-
косов, за выходные реализова-
ли только 6 тонн. Остальное — 
уже подгнившее — чуть не да-
ром раздавали. 

— Исходя из рассказанно-
го вами, можно сделать вы-
вод, что все рыночное хозяй-
ство пребывает в состоянии 
упадка, и без денежной помо-
щи извне подняться не смо-
жет. Предположим, у вас по-
явились средства на реконст-
рукцию. С чего вы начнете? 

— Во-первых, рынок—это не 
только помещения, но и обору-
дование, которое нуждается в 
ремонте. В прошлом году мы 
отремонтировали две холодиль-
ные установки (кстати, средств 
на это не выделяли, все прошло 
на уровне дружеских связей), но 
это проблемы не решило. Во-
вторых, выселил бы из мясо-
молочного павильона "овощни-
ков" и сделал бы рыбный отдел, 
наладив соответствующие по-
ставки. В-третьих, предоставил 
бы торговцам овощами крытые 
помещения для торговли — зи-
мой на улице торговать холод-
но, да и товар портится, а летом 
ветер несет пыль, а она у нас... 
мм... не слишком здоровая. 

— Помещения еще строить 
надо, а это затраты, и нема-
лые... 

— На противоположной сто-
роне железнодорожных путей 
есть практически пустующие 
ныне бывшие санпропускники. 
Их бы переоборудовать — и 
два павильона готовы. Итак, в-
четвертых, "палаточный горо-
док" тоже убрал бы с привок-
зальной площади. Он располо-
жен в нарушение элементар-
ных правил техники безопасно-
сти. Например? Совершенно 
ненормально, что провода под 
напряжением 27 киловольт ви-
сят над головами торгующих. 
Не дай Бог обрыв такого про-
вода — погибнут сотни людей. 
Куда бы убрал палаточников? 
Это уже в-пятых: заасфальти-
ровал так называемый "Одес-
ский квартал" (стихийная рас-
пивочная за ж/д путями — 
М.Р.), сделал бы автостоянку и 
площадку для торговли. Да и 
вообще, вынес бы рынок за 
пределы города. А рыночное 
безобразие с привокзальной 
площади надо убрать. Между 
прочим, будь в Слдвутиче со-
здан хороший, большой и бла-
гоустроенный рынок, к нам бы 
со всей Украины торговцы по-

тянулись (у города выгодное 
географическое положение — 
рядом Россия и Беларусь), 
цены бы упали, от чего славут-
чане бы только выиграли. 

Первый заместитель пред-
седателя Славутичского горис-
полкома Владимир Жигалло: 

— В объект "Крытый рынок" 
входит магазин, само помеще-
ние крытого рынка, прилегаю-
щая территория и вещевой 
рынок. Комплекс находится в 
государственной собственнос-
ти, и мы обратились к админи-
страции станции, чтобы они 
инициировали перед Мини-
стерством энергетики вопрос 
о передаче объекта в комму-
нальную собственность, что 
даст возможность упростить 
вопросы, связанные с заклю-
чением договора аренды рын-
ка о д н о й из славутичских 
фирм — производственным 
предприятием "Виктор". 

— Почему возник вопрос о 
передаче рынка в аренду? 

— ЧАЭС, на балансе которой 
он находится, заниматься комп-

По понедельникам рынок не слишком-то оживлен 

лексом некогда — у нее сейчас 
куда более серьезные задачи. 
На объявление конкурса нас 
подтолкнуло само состояние 
рынка. И во внешнем эстетичес-
ком, и санитарном, и противопо-
жарном отношении. 

— Город оказывал рынку 
финансовую помощь, которая 
дала бы возможность хоть 
как-то выправить ситуацию? 

— Мы здесь сталкиваемся с 
чисто юридической проблемой: 
по законам Украины, мы не мо-
жем финансировать объект, не 
находящийся у нас на бапансе. 

— То есть рынок отдает свои 
средства в городской бюджет и 
ничего с этого не имеет? 

— Закон о бюджетной си-
стеме гласит, что все, что на-
ходится на балансе бюджета, 
не может д о т и р о в а т ь с я из 
местного бюджета. В нашей 
ситуации это создает некото-
рый парадокс, но ведь и ры-
нок нас не у с т р а и в а е т по 
многим не зависящим (или 
мало зависящим) от финан-
с и р о в а н и я п о к а з а т е л я м , и 
тот, кто работает сегодня на 
рынке, особых усилий к наве-
дению порядка не прилагает. 
Кроме того , к о м м е р ч е с к о е 
предприятие "Берегиня", ко-
торое в н а с т о я щ е е время 
арендует рынок, имеет серь-
е з н ы е з а д о л ж е н н о с т и за 
э л е к т р о э н е р г и ю и к о м м у -
нальные услуги. Кроме того, 
если рынок не платит зарпла-
ту своим работникам, то чем 
он вообще занимается? 

— Фирма "Виктор" победи-
ла в конкурсе и стала аренда-
тором. Что дальше? 

— В течение двух месяцев — 
по закону — арендатором оста-
ется "Берегиня", затем в права 
аренды вступит "Виктор". И уже 
новый арендатор будет опреде-
лять, кого брать или не брать на 
работу в новое предприятие. Мы 
надеемся, что "Виктор" помимо 
работы с торгующими займется 
коммерческой деятельностью, 
что и даст средства на зарплату 
и, естественно, доходы и воз-
можность реконструировать 
предприятие, и просто поддер-
живать его в достойном состоя-
нии и в соответствии с предъяв-
ляемыми требованиями. Ну и, 
конечно, новый арендатор дол-
жен осмотреться и осознать, что 

""рьщок«— объект довольно слож-

ный, в том числе и с инженер-
ной точки зрения, и в плане со-
держания. 

Будущий директор рынка 
Владимир Волков: 

— Вы берете в аренду 
объект, который сегодня яв-
ляется убыточным. Что вас 
побудило взяться за вроде бы 
безнадежное дело? 

— Для того, чтобы был поло-
жительный результат, необходи-
мо правильно поставить задачу. 
Задача рынка — коммерция, а 
ею-то там до сих пор не занима-
лись. А вообще, рынок быть убы-
точным не может, хотя, если про-
сто сидеть на месте и собирать 
рыночный сбор с торгующих ста-
рушек, — дохода не будет. 

— То есть вы рассчитыва-
ете сделать рынок доход-
ным? 

—Дело это для нас новое, но 
попробуем. 

— Какие первоочередные 
преобразования в рыночном 
хозяйстве вы намерены про-
извести? 

— Во-первых, реконструкцию 
рынка: заменить погнутые и ржа-
вые столы, предоставить торгу-
ющим весы и белые халаты, то, 
что просто входит в перечень 
услуг рынка. Затем — обустрой-
ство платной автомобильной 
стоянки — ее сегодня нет, а это 
совсем не дело, когда по рынку 
можно проехать на автомобиле, 
и тебя никто не остановит. Да и 
торгующим она нужна. Постро-
им туалет — необходимость 
объяснять не надо. 

— Это мероприятия затрат-
ные. А доходные? 

— Коммерция? Естественно. 
Создадим сеть реализаторов. 
Ведь приезжает старушка, что-
бы продать свою сельхозпродук-
цию, так разве она не сможет за 
плату продавать закупленный 
рынком и предоставленный ей 
товар? Да и для выпускников, ко-
торые не поступили и им просто 
некуда деться, это может стать 
работой. 

— Для такой торговли" по-
надобятся широкие оптовые 
закупки. Встанет вопрос опто-
вого склада... 

— Будет переоборудован 
крытый павильон. Наведем по-
рядок и в холодильном хозяй-
стве, от которого зависит тор-
говля мясом, овощами, фрукта-
ми. Это ведь не дело, что сла-
вутичский рынок — самый до-
рогой в Украине. Было время, 
когда денежные выплаты жите-
лям города делали регулярно. 
Сейчас Славутич не богаче дру-
гих городов, а цены у нас непо-

мерные. 
И еще. Хотим — естествен-

но, с помощью милиции — унич-
тожить "мясную мафию". У нас в 
минувшие выходные килограмм 
вырезки стоил 14 грн и цена дер-

жится, т.к. у крестьянина-произ-
водителя перекупщики скупают 
мясо оптом, а потом перепрода-
ют. И на вещевом участке надо 
навести порядок. 

— Проводимая реорганиза-
ция будет связана с увольне-
нием части персонала? 

— Сейчас на рынке работа-
ет 18 человек. Нам понадобит-
ся человек 12-13. Я ведь по 
рынку и как покупатель походил, 
и к тем, кто сбор собирает, при-
смотрелся: иногда такой... тре-
хэтажный... работники себе по-
зволяют. Этого, конечно, быть 
не должно. Набирать работни-
ков будем по деловым каче-
ствам. 

— Перемены затеяны зна-
чительные. Но ведь и средств 
придется вложить немало... 

— Все это возможно только 
с помощью станции и гориспол-
кома. 

Разные точки зрения. Раз-
ные люди. И все они сходят-
ся в одном: положение на 
рынке надо менять. Судя по 
словам славутчан, с которы-
ми я неоднократно общалась 
в процессе подготовки мате-
риала, не менее 50% жите-
лей города живет исключи-
тельно с рынка. Практичес-
ки вся овощная продукция 
(кроме некоторой части, 
предоставляемой ОРСом 
детсадам, школам и столо-
вым), оттуда же. Вопрос: ну-
жен ли Славутичу хороший 
(читай —чистый, благоуст-
роенный и дешевый) рынок — 
сегодня не стоит. Нужен. Бу-
дет ли? Увидим. 

" С О Ц І А Л Ь Н И Й ЗАХИСТ" -
ПОТРЕБУЄ ЗАХИСТУ 

Я взявся за перо з метою по-
передити про ту небезпеку, яка 
очікує на благодійність у зв'язку з 
політичною боротьбою, що то-
читься у країні. 

Бізнесмен, як і політик, дер-
жавний діяч, не може лишатися 
баіадужим до труднощів, які пере-
живають найменш захищені вер-
стви українського суспільства. 
Держава нині часто буває не в 
змозі захистити від суворих еко-
номічних реалій інвалідів, вете-
ранів, хворих. Багато хто із замож-
них людей України вважають 
своїм моральним обов'язком пе-
рераховувати частину заробле-
них коштів бідним та знедоленим. 

Благодійні фоцци можуть залу-
чати кошти, недосяжні для держав-
них структур, і спрямовувати їх опе-
ративно та адресно тим, хто справді 
їх потребує. Така гвдмога конче по-
трібна державі і суспільству. 

Благодійний рух — ознака 
того, що моральні цінності глибо-
ко вкорінені в нашому суспільстві. 

А те, що час від часу виникають нові 
доброчинницькі організації — до-
даткове підтвердження сказаного. 
Гуманними мотивами керувалися й 
ми, група однодумців, коли утворю-
вали Всеукраїнський благодійний 
Фонд "Соціальний захист". 

На жаль, останнім часом з боку 
деяких кандидатів у Президенти 
України виявились намагання пере-
творити наш Фонд на якийсь пол-
ітичний жупел. Сигналом для атаки 
в ряді засобів масової інформації 
стала заява Президента України 
Леоніда Кучми про пщтримку діяль-
ності Фонду. Чесно визнаю—ця за-
ява є предметом нашої гордості, 
адже в Україні сотні благодійних 
організацій. Леонід Данилович пе-
ред тим, як заявити про свою 
підтримку, щонайретельніше вив-
чив нашу діяльність, познайомився 
із засновниками Фонду. 

Відверто кажучи, ми не чекали 
від "критиків" такої явної й неприхо-
ваної неправди стосовно діяльності 
Фонду. Так, спікер нашого парла-

менту Олександр Ткаченко на 
прес-конференції стверджував, 
що у розпорядженні Фонду ні ба-
гато ні мало 1 мільярд 200 
мільйонів гривень. А його попе-
редник на посту голови Верхов-
ної Ради Олександр Мороз через 
два тижні приписав нам ще аст-
рономічнішу суму — півтора 
мільярда гривень (тобто, майже 
20% держбюджету!). Можливо, 
О.Мороз міг керуватися чутками 
(хоча це й не видається гідним со-
лідного політика). Але жО.Ткачен-
ко не міг не бачити матеріалів пе-
ревірки діяльності Фонду, яку за 
дорученням Верховної Ради 
здійснив Департамент контролю 
використання коштів державних 
цільових та позабюджетних 
фондів Рахункової палати Украї-
ни. Очолювала трупу перевірки 
В.Родіна, начальник відділу Ра-
хункової палати. Тож і перевірку 
важко запідозрити у недбалості. 

(Закінчення на стор. 11) 
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НЕДВИЖИМОСТЬ 
10. Сдам 
• Сдам в аренду под офис коттедж (3-
комн.) иностр. фирмам. Бакинский кв-л 
тел.2-42-13 
13. Продам 
• Продается 1-комн. кв. в Черниговском 
кв-ле, 3 этаж, цена договорная тел.2-21-
01 
• Продается 3-комн. кв. в Крыму, Бах-
чисарайский р-н, пос. Почтовое тел.8-
06554-7-24-25,8-0652-2-68-628 
• Продам недорого 3-комн. кв в г.Снеж-
ное, пос.Северный, Донецкой обл. тел.2-
43-47 
• Срочно продам или обменяю на 1-
комн.кв. 3-комн.кв. в Ереванском кВ-ле 3 
эт. тел.2-15-85 
• Продам 3-комн.кв. Тбилисский кв-л. 4 
эт. общ.пл. 87 кв.м. два балкона, тел.2-
40-60 после 18-00 
• Продам 3-комн. кв. в Тбилисском кв-
ле 1 эт. 2 подвала, 2 балкона, солнечная 
сторона общ.пл. 97 кв.м.тел.2-33-57 
• Продается 3-комн. коттедж в Ленинг-
радском квартале, возможен обмен, 
тел.2-72-11 
• Коттедж в г.Славутич, Белгородский 
кв-л, общ.пл. 109 кв.м. 4 жилые комна-
ты, мастерская, камин, гараж на 2 маши-
ны, подвалы, погреб, сад 6 соток. Рас-
смотрим все варианты Тел.2-66-86 
• Дом в с.Неданчичи, большой дом, са-
рай, 30 сот., садовые деревья, тел.2-50-
67 
• Продам гараж в кооперативе "При-
пять", 1 ряд, №29,6,5x4,5 тел.2-15-85 
• Продам гараж КООП "Протон-2", 4,6x6, 
смотровая яма, подвал 2x2, ворота 
2,3x2,4 цена 900 у.е. тел.2-44-04 
• Продается гараж в а/к "Ласточка", 
смотровая яма, подвал, погреб, недоро-
го тел.2-39-15 
• Продам гараж 6x6 "Протон-2" подвал 
на весь гараж, ворота 2,2x2,5 свет, ош-
тукатурен, 1100 у.е. тел.2-74-14 

^ Д с П р о д а м гараж в а/к "Припять" 6x4, под-
Л Ы Х Л . хорошая отделка, стелаж, верстак 

Тел.2-55-22 
• Продается кирпичный гараж в а/к "При-
пять", 4x6, подвал на весь гараж,свет. 
Цена договорная. Тел.2-96-34 
• Продам 4-комн. приватизированную 
квартиру в Бакинском кв-ле на 1 эт. име-
ются 3 балкона, подвал тел.2-31-04 
• Продам или обменяю на квартиры 4-
комн. Вильнюсский коттедж, тел.2-83-26 
• Продам 3-комн. кв. в Добрынинсхом кв-
ле. 70 кв.м. 2 эт./5 эт. дома кухня 10 кв.м. 
кладовая. Или поменяю на 1-комн. кв + 
ваша доплата, тел. 2-06-69,2-68-08 
• Продается 2-комнатная кв. Белгород 
ский кв-л, 3 эт., 2 балкона утепленные, 
застеклены. Общ.пл . 49,5 кв.м, цена до-
гов. Тел.2-72-54 
• Продам 5-комн, коттедж в Киевском кв-
ле. тел. 2-31-53 
• Продам 2-комн. кв. в Московском кв-
ле тел.2-00-22 
• Продам 3-комн. кв. в Тбилисском кв-
ле 1 эт. 2 подвала, 2 балкона, солнечная 
сторона общ.пл. 97 кв.м. тел.2-33-57 
• Срочно продам 3-комн. кв. в Тбилис-
ском кв-ле тел.2-14-44 
• Продается квартира 2-комн. кв. в Мос-
ковском кв-ле д1, 4 эт цена 4500 у.е. 
тел.2-30-27,2-34-24 

. . • » • Продам гараж в а/к "Протон", размер 
тел. 2-10-79 

14. Обменяю 
• Меняю 3-комн.кв. Ереванский кв-л. 4 
эт.На 1-комн. и 2-комн. Возможны вари-
анты тел.2-08-83 
• Меняю 5-комн. кв-ру Ленинградский кв-
л, 5 эт, паркет на 3+1 или 3+ допл. Воз-
можны варианты, тел.2-65-75 
• Обменяю а/м +гараж+доплата на жи-
лье. тел 2-42-91 

15. Междугор. Обмен 
• Меняю 3-комн. кв. в г.Снежное, пос.Се-
верный Донецкой обл. на 2-комн. или 1-
комн. кв. в Славутиче тел. 2-43-47 
• Дом со всеми удобствами (3 комнаты) 
плюс "Жигули", гараж, теплица, 30 соток 
земли в Горностай поле, Киевской обл. 
Иванковский р-н на квартиру в Славути-
че, Чернигове тел.460-55-09(Киев) 2-92-
80 
• г.Иркутск, 2-комн. кв. на 3-комн и 1-
комн в Славутиче. Возможны варианты. 
тел.2-54-97 
• Меняю 2-комн. кв. в г.Десногорске 
(Россия, Смоленская обл.) на 1-, 2-, или 
3-комн в Славутиче. тел.2-48-19 
16. Дачи и участки 
• Продается дача в т.о. Озерное, 12 сот. 
Летний домик, вода, теплица, малина, 
смородина, клубника, садовый инвен-
тарь, колодец, тел.2-76-85 с 21 до 22 
• Продается под дачу дом с земельным 
участком в селе Ведильцы. Цена дого-
ворная, тел.2-81-25 
• Продается дача 14 соток у Кривой реч-
ки.^омик 3x3 ,5 ,2 навеса под шифером, 

"Туалет, 2 теплицы, 2 выгребные ямы, 
шпалеры для винограда, деревья, кус-
тарники тел.2-72-54 
• Продается приватизированный учас-
ток 12 сот. в с.Неданчичи в р-не Якоря, 
домик 2 эт, скважина, теплица. Цена до-
говорная, тел.2-35-05 
• Продам дачный уч-ок 7 соток, деревян-
ная будка, колонка, клубника, вишневые 
деревья. Цена 400 грн тел.2-75-60 

ДОМ, БЫТ, СЕМЬЯ 
20. Мебель 
• Продам 3-створчатый шкаф с антре-
солями 236x167x56 от спальни"Елена" 
неполированный. Тумбочка 94x40x70, по-
додеяльник полуторный, тел.2-27-59 по 
выходным 
• Срочно продается недорого спальня, 
холодильник Минск-15, цветной телеви-
зор Березка тел.2-90-20 вечером 
• Продам стенки, спальни, прихожие, 
кухни (пр-во Польша, Италия, Германия) 
тел.95-94-15 
• Перетяжка мягкой мебели, ремонт, все 
виды столярно-плотницких работ, паркет, 
линолеум. Облицовка плиткой, тел. 2-43-
84 
• Продается: стенка, шкаф, кровать, 
ж.столик—все полированное корич цве-
та. Диван и 2 кресла, тел.2-76-76 
• Продается мягкий уголок, новый. Цена 
250 у.е. Возможен торг. тел.2-04-68 
• Продам двухспальную кровать б/у 
(2,0-1,6 м) Цена договорная тел.2-32-88 
• Продам два новых двухстворчатых 
подвесных шкафчика от кухни "Мрия" по 
55 грн тел .2-27-28 
• Продам за 100 грн старые диван и 
кресло. Доставлю по городу бесплатно 
тел.2-42-01 
21. Бытовая техника 
• Американские и Польские фильтры 
для очистки питьевой воды. Тел.04622-
5-51-92 
• Продамоверлок51-Акласса, 3-ниточ-
ный, 220 В, недорого тел .0462-95-49-13 
(Светлана Павловна) 
• Продам стиральную машину "Алма-
Ата-4", б/у, в хорошем состоянии, ручное 
отжимное устройство, реле времени, 2 
режима стирки, тел.2-45-10 
• Продам 2 вязальные машины "Нева-
5"тел.2-27-28 
• Продается: машинка пишущая элект-
рическая "Ятрань" б/у, машинка швейная 
эл. "Чайка-142М" цена договорная тел.2-
14-79 
22. Одежда, обувь, косметика 
• Куплю пиджак от шк. формы, бордо-
вого цвета, 1-3 кл. тел.2-07-08 
• Продам детские ботинки р.21, новые, 

пр-во Чехия. Цена — 100 грн тел.2-47-64 
• Продам дубленку, цвет темно-корич-
невый, размер-46 тел.2-88-19 
• Обувь мужская новая разм 39 и 42 
тел.2-27-28 
25. Строительные материалы 
• Продаются ворота садовые с калиткой 
тел.2-21-23 
• Продаются ворота гаражные 2,5x2,6 с 
калиткой, толщина 3 мм тел.2-21-23 

АВТО-МОТО 
30. Автомобили 
• Продается ВАЗ 21043 ,1992 г.в., цена 
договорная, тел.2-11-14 
• Продам Рено-11, 85 г.в. в хор.сост. 
ценадог.тел .2-30-36 
• Продам л/а N ISSAN-SANNY г.в. 1986 
сост. отл. 3000 у.е. 
• Продам Ауди-100 СД, 1984 г.в. эл.люк 
стеклоподъемник, велюр 136 л.с. цена 
3500у.е. тел .2-84-06 
• Продается ЗАЗ-968 1980 г.в., после 
капремонта, цена 450 у.е. тел.2-84-06 
• Продается S E A T - T E B B A 1 9 9 2 г. бен-
зин, 100000 км. 2000 у.е. тел.2-66-89 
• Продам автомобиль A L F A - R O M E O 
164 T D 2 .5 ,89 г. тел. 2 -34-06 ,2 -39-33 
• Продам "Опель-Аскона" дизель 1,6, 
расход 5,5/100 км. пробег 125000 км. 
Цена 2500 тел. 2 -26-70 ,4-23-85 
• Продам а /мГАЗ-21 ,70 г.в. белая ночь, 
127 тыс.км., один хозяин, сост.хорошее, 
недорого, тел .2-23-54 
• Автомобиль Фиат Темпра 91 г. 1,86 л. 
растаможен, зел.металик, моно-инжек-
тор, сигнализация, ц/з, г/у стеклоподъем-
ник 4300 у.е. тел.2-44-04 
• Продаю а/м Форд-Таунус, 1976 г.в. на 
ходу, цена 750 у.е. тел.2-32-50 
• Продам Митсубиси-Галант 91 г.в. 
инж.1,8 объем, г/у, ц/з, эл.зеркало с по-
догр, регулировка руля, бензин/газ, на 
Украине с апреля 1998 г., не эксплуат. с 
октября тел.2-76-76 
• Продам Опель-Аскона 1988 г 1,6 моно 
впрыск, люк, диски, велюр, тонировка тел 
2-76-76 
• Продам З А 3 1 1 0 2 "Таврия" 96 г.в. про-
бег 30 т.км. расход 5,1 л, тел.2-79-10 
• Продам ВАЗ-21011 75 г.в., после к а п -
ремонта, цена 1300 у.е. тел в Чернигове 
125-587 
• Продам Форд "Сиера-Чиа", 83 г.в. ц/з, 
эл.зеркала, растаможен, черниговская 
регистрация, двиг. 6 цил. об. 2 л. Цена 
2200 у.е. тел в Чернигове 125-587 
• Продам Ж У К - 0 0 7 г/п, недорого тел.в 
Чернигове (04622) 2-86-93 
31. Вело-мото 
• Продается мотоблок "Нева" 5,5 л.с. с 
тележкой, плугом, рыхлителем, б/у, 300 
у.е. или обменяю на импортный мопед 
тел 2-21-52 
• Продам мотоцикл Днепр-16 с ведущей 
коляской на обкатке, недорого, тел. в 
Чернигове 2-30-84 
• Продам скутер-мотороллер Хонда, 
Япония, 1994 г.в., в хор. сост . 2,2 л. на 
100 км. тел 2-33-22 после 18-00 Сергей 
32. Запчасти, принадлежности 
• Эксклюзивные модные диски R14 на 
Ауди, Фолцваген, тел. 2-76-76 
• Куплю двигатель на Москвич-412 
тел.2-36-58 

БЫТОВАЯ ЭЛЕКТРОНИКА 
40. Теле-, видеосистемы 
• Новый телевизор Электроника 409Д 
тел.2-76-76 
41. Аудиосистемы 
• П р о д а е т с я у с и л и т е л ь м о щ н о с т и 
ROTEL RA 935ВХ тел.2-20-08 
• Продается клавишный синтезатор МС-6А 
Frst 100 муз инструментов и эффектов, 16риг-
мов, сгереоеыход и др. 450 трн теп.2-21-31 
42. Компьютеры, офисная техника 
• Постоянно покупаем старые отече-

ственные компьютеры в любом СОСТОЯ-
НИИ тел. в Чернигове 5-50-19 
• Диски C D ROM, новинки сезона, вы-
бор по каталогу, цена 10 грн тел в Чер-
нигове 16-24-31 
• Изготовление, установка, остеклене-
ние балконных рам из металла и дере-
ва, сварочные работы, тел.2-46-07 пос-
ле 21-00 
• Продам компьютер "Pentium-100", 
цветной монитор, звук, колонки, 350 у.е., 
торг. тел. 2-51-81 Сергей 

УСЛУГИ, РАБОТА 
50. Предлагаю услуги 
• Ремонт часов всех видов. Замена ба-
тареек. Мелкий ремонт на месте. Рынок, 
р-он торговли мебелью. 
• Перевозка мебели и грузов по городу 
и Украине. Лиц. №013228 Тел.2-21-23 
• Предлагаю услуги по сантехническим 
работам квалифицированным мастером. 
Качество, гарантия, цена подогов, тел.2-
84-06 
• Предлагаю семейный отдых. Коттедж 
со всеми удобствами на берегу Азовско-
го моря. Сауна, отличное питание, тел.2-
32-15, Щелкино 06557-6-82-73 
• Укладка, ремонт, шлифовка паркета. 
тел.2-36-58 
51. Требуются услуги 
• Магазину "Орхидея" требуется фло-
рист и реализатор цветов, тел.2-85-82 
53. Ищу работу 
• Женщина-педагог с в/о ищет работу 
няни для новорожденных и старше. Под-
готовка ребенка к школе. Индивидуаль-
ные занятия по трудным предметам. 
тел.2-35-08 

6. РАЗНОЕ 
• Эл.пишущая машинка "Оливетти" 85 
у.е. тел. в Чернигове 4-48-63 
• Помидоры с Херсонской обл. сорт 
"Пето-86" (типа сливки) хорошо транспор-
тируется. Самовывоз с поля. Сбор, заг-
рузка бесплатная тел.05544-4-10-84 ,4 -
18-74 
• Подарочные наборы класс "Люкс" для 
мужчин и женщин, на все случаи жизни 
тел, в Чернигове 4-48-63 с 8 до 11 
• АОЗТ Лотос постоянно предлагает 
м о л о к о д л и т е л ь н о г о х р а н е н и я (90 
дней) в упаковке Тетра-Пак, жирностью 
3,2 и 2,5%. Низкие цены, с доставкой. 
Возможен бартер на продукты питания. 
Спешите заключить договора. Тел. 8-
044-79-2-81-39, 2-21-66,2-53-38 
• АОЗТ Лотос ищет специалистов по 
выпечке хлеба и хлебобулочных из-
делий. Обращаться по тел.2-21-66 
• Оверлок новый "ПРО-ЛОК" тел.2-76-76 
• Магазин "Орхидея" предлагает лукови-
цы элитных сортов тюльпанов, привозит 
под заказ саженцы районированных сор-
тов деревьев и кустарников тел.2-85-82 
• Магазин "Орхидея" предлагает комнат-
ные цветы,цветочные композиции,сва-
дебные букеты, стол заказов и доставка 
на дом. тел.2-85-82 
• Магазин "Орхидея" предлагает сажен-
цы клубники. Сорт: Гигантелла, Макси, 
Лорд, Кардинал и др. Цена 1 саженца 
1,60 тел.2-85-82 
• Продам дешево книги, тел.2-18-12 

ЛИЧНОЕ 
70. Поздравления 
• Сашенька! Поздравляем тебя с по-
ступлением в институт. Желаем счастья 
и здоровья. Братья и Т.Лариса 
• Танюша! Поздравляем тебя с Днем 
Рождения. Ж е л а е м счастья, здоровья, 
успехов тебе и твоим крошкам. Друзья 
• Поздравляем Пановых Ларису и Вита-
лия с 20-летием совместной жизни. Ж е -
лаем прожить еще много раз по столько. 
Внук Владик, сын, дочь, зять. 
71. Сообщения 
• Найден ключ от л/а иномарки у нало-
говой инспекции тел .2-89-15 
• Нашедшему ключи в футляре просьба 
позэонить 2-55-87 за вознаграждение. 

" С О Ц І А Л Ь Н И Й ЗАХИСТ" - ПОТРЕБУЄ ЗАХИСТУ 
(Закінчення. Початок на 

стор. 3) 
Так от, довідка Рахункової 

палати від 3 червня ц.р. свідчить 
про те, що "у 1998 році доходи 
Фонду становили 7147,8 тис. 
грн., у І кварталі ц.р. — 138 тис. 
грн". Тоді ж ця довідка мала ляг-
ти на стіл Олександра Ткаченка. 
Але він продовжує розповідати 
виборцям про мільярд! Знову 
звернемося до довідки: "На бла-
годійні заходи витрати станови-
ли: у 1998 році —318,3 тис. грн., 
в І кварталі 1999 року — 4493,7 
тис. грн". І далі: "Надходження 
Фонду від фінансової діяльності 
спрямовувалися виключно на 
благодійництво і забезпечення 
господарської діяльності в по-
рядку і розмірах, встановлених 
Законом України "Про благо-
дійництво та благодійні органі-
зації". І це висновок людей, аб-
солютно нейтральних стосовно 
нашого Фонду. Його адресую 
тим, хто вбачає у Фонді "Соціаль-
ний захист" "особисту силову 
структуру Л.Кучми". Таке "суво-
ре" звинувачення міститься в 
заяві парламентської фракції 
"Лівий центр", підписаної О. Мо-
розом і опублікованої у газеті 
СоцПУ "Товарищ". У цій заяві 
також стверджується, що 
діяльність фонду "тісно пов'я-
зується з виборчою кампанією, 

зокрема з агітаційною роботою 
на користь діючого Президента". 
Наведена довідка Рахункової 
палати, інші матеріали аналізу 
діяльності Фонду спростовують 
подібні заяви. Крім того, 26 трав-
ня було складено акт перевірки 
нашого Фонду Дежавною подат-
ковою інспекцією, підписаний 
начальником відділу організації 
документальних перевірок ДПА 
В.Рудик. І ця перевірка не вия-
вила жодних порушень чинного 
законодавства, зокрема, в час-
тині "нецільового використання 
коштів Фонду". 

Доводилося читати і про те, 
що Фондом нібито керує народ-
ний депутат, позаштатний рад-
ник Президента України Олек-
сандр Волков. Віддаючи належ-
не його допомозі і сприянню, все 
ж змушений розчарувати люби-
телів сенсацій. Засновники Фон-
ду — звичайні громадяни, які 
відрізняються від інших тим, що 
не лише співчувають чужій біді, 
а й намагаються допомогти лю-
дям активними діями. 

Дуже шкода, що деякі наші 
політики легковажать власними 
словами. Звинувачуючи м§не та 
інших працівників ФондуодїяЛь^, 
ності, яка виходить за межГСта- " 
туту Фонду, у нецільовому вико-
ристанні коштів Фонду, вони не 
підтверджують своїх слів жодни-

ми документами. Це передбачає 
кримінальну відповідальність. 
Подібне стосується і наклепів, 
оприлюднених на сторінках газет 
і в повідомленнях інформаційних 
агентств. 

Фонд "Соціальний захист" є 
прозорим для громадськості. 
Приходьте, дивиться. Серед 
його акцій — передплата пресо-
вих видань для ветеранів, пенс-
іонерів, незаможних (1525,4 тис. 
грн.), придбання машин "швид-
кої допомоги" для лікарень 
(2231,3 тис.грн.), протезування 
інвалідів Афганістану (150 
тис.грн.), допомога вдовам шах-
тарів, загиблих на шахті ім. За-
сядька (250 тис.грн.), газифікація 
сіл Тернопільської та Чернігівсь-
кої областей (427 тис. грн.), кош-
ти для Спілки письменників Ук-
раїни на видання серії "Українсь-
ка сучасна література" (400 тис. 
грн.), допомога церкві (1175,8 
тис. грн.), продуктові набори для 
інвалідів (374,6 тис. грн) та ін. 
Загальна сума — 9289,4 тис. грн. 

Зізнаюся читачам: мені со-
ромно за народних депутатів, 
відомих політиків, які своїми го-
лослівними обвинуваченнями 
змушують ще і ще раз спросто-
вувати надумані мільярди. Ми-
ме^олі замислюєшся над тим, як 
ввнйтюведуть себе, якщо рап-
том справді прийдуть до найви-

щої влади. Чи не поширять вони 
"презумпцію винності" на всіх, 
хто їм не довподоби? Ми вже 
проходили такі історичні уроки. І 
це було жахливо. 

Доброчинність в Україні лише 
починає розгортатися. Вона по-
требує і моральної, і політичної, 
і громадської підтримки. Умисна 
дискредитація, до того ж з пол-
ітичних мотивів, однієї органі-
зації може сприйнятися як зас-
тережний сигнал і утримати 
спонсорів від участі у благо-
родній діяльності. А страждати-
муть найвразливіші соціальні 
групи, захистом яких деклара-
тивно опікуються ліві. Прямо ска-
жемо, досить дивний спосіб тур-
буватися про знедолених. 

Юрій НАЗАРЕНКО, 
президент Всеукраїнського 

благодійного фонду 
"Соціальний захист" 

Слід сказати, що фонд "Соц-
іальний захист" допоміг в перед-
платі газет "Київська правда" та 
загальноміської "71еледень-Славу-
тич" для ветеранів та малоза-
безпечних мешканців Славутича. 
А святкування Дня молоді в місті 
вилилось в неповторну молодіж-
ну гру "Студентська республіка", 
що проводилась за сприянням 
цього ж благодійного фонду. 

КАК ДАТЬ ОБЪЯВЛЕНИЕ 
1. Отдайте купон с объявлением распространителю газе-

ты в фирменных футболке и кепке. 
2. Продиктуйте текст объявления по телефону в Черниго-

ве (8-0462) 167-168. Прием объявлений по телефону ежеднев-
но (кроме субботы и воскресенья), с 9 до 17, последний день 
приема объявлений в ближайший номер — вторник. 

3. Вышлите объявление почтой или отдайте его лично по 
адресу: 250005, Чернигов-5, ул. Ленина, 68, ком. 904, редак-
ция. 

4. Заполненный купон опустите в один из фирменных ящи-
ков. Наши фирменные ящики для приема объявлений установ-
лены: 

1. Рынок (мясной павильон); 
2. Почтовое отделение (пр. Дружбы народов); 
3. Гастроном "Черниговский", Киевский квартал; 
4. Гастроном "Лотос", Черниговский квартал; 
5. Универсам "Днепр", пр. Дружбы народов; 
6. Гастроном "Арбат", Московский квартал; 
7. Гастроном "Русь", Белгородский квартал; 
8. Гастроном "Даугава", Рижский квартал. 
Последний срок подачи объявлений для публикации в бли-

жайшем номере — воскресенье, до 13-00. 

Бесплатные объявления частных лиц принимаются только 
на купонах газеты "Теледень-Славутич". 

Купон заполняется разборчиво, без исправлений и рассчи-
тан на одно объявление (из одной рубрики). Номер рубрики 
указывается на купоне. 

За содержание и правдивость напечатанных объявлений 
читателей редакция ответственности не несет. 
Р у б р и к и : 
і 
10.Сдам 
11 .Сниму 
12.Куллю 
13. Продам 
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Недвижимость 
1 4 . 0 б м е н я ю 
15.Междогор. обмен 
16.Дачи и участки 

Дом, быт, семья 
20.Мебель 24.Инструменты. 
21. Бытовая техника оборудование 
22.0дежда, обувь, 25.Строительные 
косметика материалы 
3 Авто-мото 
30.Автомобили 
31.Вело-мото 

32.3алчасти, 
принадлежности 

4 Бытовая электроника 
40. Теле-, видеосистемы 41. Аудиосистемы 
42. Компьютеры, офисная техника 

5 Услуги, работа 
50. Предлагаю услуги 52. Предлагаю работу 
51. Требуются услуги 53. Ищу работу 

6 Разное 

7 Личное 
70. Поздравления 73. Она ищет его 
71. Сообщения 74. Интим 
72. Он ищет ее 75. Некрологи 

Купон бесплатного 
объявления Ш^шш I I I s « 

Номер рубрики 

Текст _ 

_ I 

— 

I 

I 

Т е л е ф о н Дата 

Государственная исполнительная 
служба Славутичского городского 
управления юстиции 
производит распродажу имущества, 
находящегося в залоге у отделения 
Проминвестбанка Украины в Славутиче: 

а/м "Мерседес Бенц", 1994 г.в., 28000 у.е, 
а/м "Мерседес Бенц 1735", 1990 г.в., 15000 у.е., 
а/м "Фольксваген Т 4", 1996 г .в , 14000 у.е. 
Весь автотранспорт находится в хорошем 

Торг уместен 
состоянии 

За более подробной информацией 
обращаться по тел. в Славутиче: 

2-07-92, 2-55-07, 2-44-07, 2-44-09, 2-44-10 
ОТВЕТЫ НА СУПЕРКРОССВОРД, ОПУБЛИКОВАННЫМ В №14 
ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Липа. 3. Комар. 6. Акробат. 10. Обуза. 13. 

Обух. 20. Ход. 21. Опора. 22. Колоннада. 23. Намет. 24. Рот. 25. Юни-
ор. 26. Кадр. 27. Ковка. 28. Араб. 29. Чайка. 34. Одеколон. 36. Школа. 
37. Канал. 38. Стрекоза. 42. Реанимация. 45. Библиотека. 48. Экран. 
49. Авгий. 54. Сервировка. 56. Балюстрада. 58. Каскадер. 61. Сдоба. 
64. Шкала. 67. Винегрет. 73. Клерк. 74. Бокс. 75. Ливер. 76. Враг. 77. 
Лемма. 82. Пуд. 83. Клоун. 84. Рокировка. 85. Олеша. 86. Шея. 87. 
Скат. 88. Карта. 89. Автомат. 90. Табак. 91. Пара. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. Лихо. 2. Падение. 4. Обои. 5. Атаман. 7. Ко-
локол. 8. "Огниво". 9. Алабама. 11. Банзай. 12. Зима. 14. Барокко. 15. 
Хата. 16. Молоко. 17. Окурок. 18. Канада. 19. Атташе. 30. Кобра. 31. 
Роман. 32. Отель. 33. Фанат. 35. Кон. 39. Кит. 40. Пипетка. 41. Нико-
лай. 43. Анкер. 44. Иваси. 46. Ответ. 47. Ежиха. 50. Осока. 51. Конек. 
52. Лютик. 53. Лапта. 55. Век. 57. Рог. 59. Селедка. 60. Африка. 62. 
Десерт. 63. Беликов. 65. Коровка. 66. Лавсан. 68. Ереван. 69. Ромаш-
ка. 70. Корнет. 71. Сверло. 72. Забота. 78. Опус. 79. Коба. 80. Беда. 
81. Мята. 

ОТВЕТЫ НА СУПЕРКРОССВОРД, ОПУБЛИКОВАННЫЙ В №15 
ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Медь. 3. Хмель. 6. Эллочка. 10. Хмырь. 

13. Уста. 20. Лир. 21. Абрек. 22. Баскетбол. 23. Маска. 24. Каа. 25. 
Дверь. 26. Нога. 27. Волан. 28. Роза. 29. Сталь. 34. Кренделя. 36. 
Фанза. 37. Сцена. 38. Гулливер. 42. Скворечник. 45. Расписание. 48. 
Обруч.49. Халва. 54. Городничий. 56. Мюнхгаузен. 58. Заложник. 61. 
Скука. 64. Скотт. 67. Сторожка. 73. Орфей. 74. Баян. 75. Нюанс. 76. 
Плач. 77. Скала. 82. Лес. 83. Ижица. 84. Пьедестал. 85. Олива. 86. 
Тур. 87. Плац. 88. Таран. 89. Магадан. 90. Карта. 91. Кнут. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. Мыло. 2. Деревце. 4. Март. 5. Лектор. 7. Ле-
совоз. 8. Одеяло. 9. Кубинец. 11. Мимоза. 12. Роса. 14. Соколов. 15. 
Арап. 16. Мадрид. 17. Облака. 18. Элерон. 19. Тантал. 30. Окись. 31. 
Плечо. 32. Гуппи. 33. Ордер. 35. НЛО. 39. Ива. 40. Милиция. 41. Па-
рашют. 43. Вебер. 44. Раунд. 46. Слава. 47. Навоз. 50. Егоза. 51. 
Чирик. 52. Охота. 53. "Анчар". 55. Око. 57. Ухо. 59. Лариска. 60. Жре-
бий. 62. Канапе. 63. Конфета. 65. Касатка. 66. Тополь. 68. Рюкзак. 69. 
Желатин. 70. Панама. 71. Карета. 72. Работа. 78. Кляп. 79. Пиза. 80. 
Винт. 81. Крот. 


